je que el maestro de «El crimen de un académico» y de «El lirio rojo», merece para honra de la cultura universal.

https://doi.org/10.29393/At226-40PNRA10040

Premio Nacional de Literatura

Una modificación del Ministerio de Educación en el Jurado del Premio Nacional de Literatura, ha reducido el número de sus miembros de cinco a tres. En la actualidad, el que ha sido designado queda compuesto de la siguiente manera: por el Rector de la Universidad, que lo presidirá; por el señor Armando Donoso, en representación de la Sociedad de Escritores y por el señor Ricardo A. Latcham, en representación del Ministerio de Educación. Este Jurado aun no ha sido convocado para la iniciación de los trabajos de revisión de las obras de los escritores chilenos que deben optar al premio.